
De nos lectrices : le prophète

Les  grandes  questions  de  la  vie  seront
toujours les mêmes.

Les réponses aussi.

Pourtant il faut se les poser tout le temps.

Où allons-nous ?

Comment être ?

Que souhaiter et comment l'avoir ?

Tout se conjugue entre être et avoir.

C'est notre langue, c'est notre rythme, c'est nous.

C'est le moment plus que jamais de se poser les bonnes questions alors que notre
monde change et se cherche.
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Soyons présents, soyons là pour lui, pour nous.

C'est le nôtre et celui de nos enfants !
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